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Der Bericht des Oberbürgermeisters (der den Stadtverordneten schriftlich vorliegt) wird durch 
die Beigeordnete für Stadtentwicklung und Bauen gegeben.  Frau Dr. v. Kuick-Frenz zieht 
zunächst ein kurzes Resümee des Jahres 2001 und berichtet anschließend zum Thema: 
"Stadtentwicklung in Potsdam - Aufgaben und Projekte des Jahres 2002".  
 
Anschließend erfolgt eine Aussprache zu diesem Bericht, in deren Verlauf Frau Dr. v. Kuick-
Frenz die Nachfragen von Stadtverordneten beantwortet. 
 
Die schriftliche Beantwortung der Nachfragen des Stadtverordneten Dr. Scharfenberg, Fraktion 
PDS, (Differenz  im Bericht zur Entwicklung der Neubaugebiete für das Jahr 2002: Ausgaben in 
Höhe von ca. 3,8 Mio €; heutige Berichterstattung:  4,6 Mio €  sowie zum gegenwärtigen Stand 
der Abrissarbeiten „Orion" und zur Stellplatzsituation) wird von  Frau Dr. v. Kuick-Frenz zuge-
sagt. 
  
 
Eine Information zur Nachfrage des Stadtverordneten Lehmann, Fraktion CDU (zum erreichten 
Stand der sozialen Mischung in der Innenstadt im Zusammenhang mit der behutsamen sozialen 
Stadtentwicklung) soll entsprechend dem Vorschlag von Frau Dr. v. Kuick-Frenz im Ausschuss 
für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen gegeben werden. 
 
 
 
 

 


